
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung,Bauen und 
Wohnen  

vom 27.11.2001 

 
öffentlich 
Top 4.2 Finanzierung des STADT FORUMS POTSDAM im Jahr  2002 

01/SVV/0799 
ungeändert beschlossen 

 
Herr Lehmann (CDU) bringt die Vorlage ein und verweist darauf, dass es für die Umsetzung notwendig 
sei, in den HH dafür 27 TDEM einzustellen. 
 
   
Frau Dr. von Kuick-Frenz erklärt, dass sie wenige Minuten vor Beginn der Sitzung die Nachricht erhalten 
hat, dass es (neben der Cofinanzierung durch das MSWV  - Förderung 2002) einen privaten Spender 
gibt, welcher den Eigenanteil der Stadt übernehmen wird.  
Beschlusstext: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt ,sicherzustellen, dass auch im Jahr 2002 die Arbeit des 
STADT FORUMS POTSDAM fortgesetzt werden kann. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Abstimmungsergebnis: 
 
Zustimmung: .8 
Ablehnung: .0 
Enthaltung: .1 
 
 


